



El centro de esquí indicó que reforzarán la señalización y vigilancia para evitar estos episodios.

No hubo heridos:

## La Parva registra avalancha tras ingreso de personas a zona prohibida

La temperatura más fría en lo que va del año en Santiago se produjo ayer en la mañana.

M. CERDA

La jornada de ayer estuvo marcada por el frío más intenso en lo que va del año en Santiago, con  $-1,3$  grados registrados en la estación meteorológica de Quinta Normal. Incluso, en Peñalolén, un adulto mayor en situación de calle fue hallado sin vida a eso de las 8:20 de la mañana, presumiblemente debido a las bajas temperaturas experimentadas.

Pero horas más tarde, varios kilómetros hacia la cordillera, el clima volvió a dar señales de su fuerza. En el centro de esquí La Parva, específicamente en el sector Barros Negros —conocido como “El Muro”—, se produjo una avalancha cerca del mediodía, tras el ingreso de tres esquiadores a una zona prohibida, según comunicó el centro de esquí. La masa de nieve se desprendió con violencia, pero afortunadamente los involucrados resultaron ilesos, y los equipos del GOPE de Carabineros no reportaron personas atrapadas.

El alcalde de la comuna de Lo Barnechea, Felipe Alessandri, indicó que “fue una suerte enorme porque los centros de esquí están llenos y por la irresponsabilidad de algunos se pudo haber generado una tragedia”.

Asimismo, el edil detalló que se están evaluando las sanciones correspondientes a los causantes del deslizamiento, pero que “por lo pronto, se les quitará el ticket para que no puedan volver a subir”.

Ante este panorama, el meteorólogo Gonzalo Espinosa explica que “un anticiclón frío se ha aposentado sobre la Región Metropolitana y en general sobre la zona central. Este anticiclón tiene como características un cielo despejado y muy bajas temperaturas por la mañana, pero agradables por la tarde”.

Anticipa que “este domingo, e incluso hacia la semana, las condiciones meteorológicas serán así, con temperaturas que van a rondar las de este sábado”.